

Rechazan que el papá se lo deje Familia de Evelyn lucha por bebé



A Evelyn la sepultaron en el cementerio de San Antonio de Buenos Aires. ALFONSO QUESADA GN



Provincia: **Puntarenas**
Población: **6040 hab**
Extensión: **627.43 km2**

★ Buenos Aires

◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y ALFONSO QUESADA**
Periodista y corresponsal GN

Los familiares de Evelyn Granda Leiva, de 20 años, están luchando para que el Patronato Nacional de la Infancia (PANI) les permita cuidar al bebé de 22 días que intentaron robarle a la joven y a quien asesinaron en barrio Las Brisas, en Desamparados.

Su gran preocupación es que el chiquito quede bajo la custodia del papá, expareja de Evelyn, ya que no confían en él por su juventud. El hombre tiene apenas 18 años.

El recién nacido se encuentra en el hospital Nacional de Niños en excelentes condiciones.

Ayer por la mañana, Evelyn fue sepultada en el cementerio de San Antonio de Potrero Grande de Buenos Aires de Puntarenas. El excompañero sentimental de Evelyn viajó hasta la zona Sur desde el lunes, pasado el mediodía, para ir a la vela y al funeral. Lo que más llamó la atención fue que los familiares de Evelyn no le permitieron estar en la vela.

Horroroso plan. A Evelyn la mataron el jueves pasado pero su cuerpo fue descubierto hasta el viernes en la noche.

Estaba envuelta en una bolsa

La víctima



EVELYN GRANDA LEIVA
20 años, vivía en Torremolinos de Desamparados, tenía un hijo.

negra en el río Jorco.

Para el OIJ la principal razón del crimen es el robo del chiquito. Los agentes encontraron al pequeño sano y salvo en la casa de una mujer de apellido Solís.

Las autoridades detuvieron a Solís, ya que existe la sospecha de que ella fue la persona que organizó todo el plan para deshacerse de Evelyn Granda.

Solís se encuentra en la cárcel El Buen Pastor, en San Rafael Arriba de Desamparados, donde cumple seis meses de prisión.

Los agentes también agarraron a una vecina, de apellido Umaña y al yerno de Solís, un joven de apellido Morales, de 20 años, como coresponsables del asesinato.

Otra de las cosas que los investigadores tratan de confirmar es si el excompañero de Evelyn tuvo, o tiene, alguna relación de amistad con Solís.

Días atrás, Elsa Espinoza, hermana de la víctima, dijo que Evelyn nunca había hablado con Solís y que ni siquiera la conocía.

En un principio, los agentes detuvieron al compañero de Evelyn, pero luego la dejaron en libertad.

3
detenidos por el crimen de Evelyn.